

Sonnenallergie

Wenn das Sonnenbad zur Plage wird



Salina Medizin AG

Roberstenstrasse 31, CH-4310 Rheinfelden, T +41 61 836 67 30

fachaerzte@parkresort.ch, www.salina-reha.ch

 **salina**
Reha Rheinfelden

Unser Behandlungsangebot

Seit Jahren nimmt die Sonnenallergie zu. Ihre Ursachen sind noch unbekannt. Ausgelöst wird sie durch UV-Licht, das bei intensiver Sonneneinstrahlung auch im Schatten wirksam ist. Das Bedecken exponierter Hautstellen und die Verwendung von Sonnenschutzmitteln mit hohem Lichtschutzfaktor sind angezeigt. Oft reichen diese Massnahmen jedoch nicht aus. Bei der Sonnenallergie kommt es einige Stunden (bis wenige Tage) nach Sonneneinwirkung zu verschiedenartigen Hautveränderungen, wie z.B. Rötungen, Knötchen, Bläschen, Pusteln und polsterartigen Verdickungen, verbunden mit intensivem Brennen und starkem Juckreiz.

Etwa sechs Wochen vor der geplanten Sonnenexposition wird eine Lichtabhärtungs-Therapie begonnen, die eine hohe, vorbeugende Wirksamkeit besitzt. Der Patient wird in individuell abgestimmter Dosierung zunehmend mit speziellem UV-Licht bestrahlt. So werden die natürlichen Lichtschutzmassnahmen der Haut aktiviert. Diese Behandlung kann bei Bedarf jährlich wiederholt werden, bis die Neigung zur Sonnenallergie deutlich nachlässt.

Terminvereinbarung

Sekretariat Salina Fachärzthehaus Rheinfelden
Roberstenstrasse 31, 4310 Rheinfelden

Montag–Freitag 7.45–12.00 Uhr und 14.00–17.00 Uhr

 www.salina-reha.ch/termin

 Tel. +41 61 836 67 30

Sekretariat Salina Facharztpraxis Frick
Hauptstrasse 41, 5070 Frick

Montag–Freitag 8.00–12.00 Uhr und 13.00–17.00 Uhr

 www.salina-reha.ch/termin

 Tel. +41 62 871 50 58

Weitere Infos

www.salina-reha.ch/fachaerztehaus

